
 

 

 

 

本會檔號 :(20220109) in AU1213  

 

 

特別通告 02 / 2022 

爭取救護員更佳的用膳安排 
 

致：各救護員會會員 

 

  本會早前於副處長會議中，向部門反映前線救護人員在用膳方面遇到極大困難，並

向處方提出一系列優化方案，經雙方仔細研究及討論後，處方亦表達對用膳情況感到

關注，並同意將會繼續與本會密切跟進情況的發展。 

  本會在今日剛收到處方正式通知 會先 在現有機制下作出一些改善及優化措施，希

望盡快為前線救護人員作出更佳的用膳安排，詳情稍後會在各局出正式交更，會員如

對上述情況有疑難，歡迎你們與我們聯絡了解最新的用膳安排。 
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